



LUISA MARÍA ALCALDE PRESIDENTA DEL CEN DE MORENA, HIJO DE AMLO SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN

Posted on septiembre 22, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

***Para la secretaría general, el Congreso Nacional designó a Carolina Rangel**

A puerta cerrada, el Congreso Nacional eligió a Luisa María Alcalde como próxima presidenta del Comité Ejecutivo Nacional, al ser la única fórmula registrada.

También por unanimidad, Andrés Manuel López Beltrán, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador como Secretario de Organización de Morena. Fue propuesto por el senador Héctor Vasconcelos.

«Son momentos de difícil interpretación porque me da mucho gusto iniciar mi carrera aquí donde siempre estuve, pero me da una enorme tristeza hacerlo al tiempo que se retira nuestro máximo dirigente. Todos sabemos que él seguirá presente en este partido con su ejemplo, con su legado, nuestro trabajo al frente de esta secretaría será mantener ese legado, esa política», expresó al asumir el cargo.

«Él se va al retiro, dijo que se iba a retirar cuando hubiera un relevo generacional, y quiero que todos entendamos que cuando se habla de ese relevo, se habla de nuestra presidenta electa, la compañera Claudia Sheinbaum Pardo», dijo López Beltrán.

En tanto, para la Secretaría General se designó a Carolina Rangel, cercana a Citlalli Hernández quien va por salir al cargo.

Para la secretaría general, el Congreso Nacional designó a Carolina Rangel.

En la secretaría de Finanzas, a propuesta de Luisa María Alcalde, fue elegido Iván Herrera, quien se desempeña como su jefe de Oficina en la Secretaría de Gobernación.

Para la Secretaría de Comunicación, el Congreso eligió a Camila Martínez, quien también es cercana al grupo de la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum.

Para mexicanos en el exterior, se designó a Alejandro Robles, exdiputado federal de Morena.

En el caso de la elección donde hubo una fórmula única, la votación se realizó a mano alzada.